



Welche der Wandkritzeleien ist die des Mannes?



# AUF HEISSER SPUR

„In die Subura? Nein, Titus, auf gar keinen Fall“, widersprach Fabia ihrem Bruder, als sie später im Garten der Villa beredeten, wie es weitergehen sollte. „Selbst wenn man einem Überfall entgeht, besteht immer noch die Gefahr, dass man sich in den verwinkelten Gassen zwischen den Mietshäusern verirrt und niemals wieder herausfindet.“

„Mit Corax als Leibwächter würde uns nichts passieren.“

„Nein.“ Fabia blieb hart. „Außerdem“, gab sie zu bedenken, „wer sagt denn, dass dieser Giton wirklich etwas weiß? Ich finde, wir sollten lieber den Boten finden, der das Schreiben überbracht hat. Vielleicht kann der uns weiterhelfen.“

„Gute Idee. Und wie willst du vorgehen?“

„Na, wir fragen Apion.“

„Auf was warten wir dann noch?“

Die beiden stürmten durch das Atrium zum Eingang des Hauses. Apion hockte auf einem Schemel neben dem Tor und döste vor sich hin.

„Apion!“, rief Fabia. „Du musst uns helfen!“

Der Mann schoss verwirrt hoch. Sein Hocker